

350 X 250 500185

Tribuna

JUNIO DE 1940.

CERTIFICACION
DE JUVENTUD RADICAL
JUN 17 1940
SUSCRIPCIONES OFICIALES

13
10

N.º 1

Año I

ORGANO OFICIAL de la JUVENTUD RADICAL de la PRIMERA COMUNA

PRECIO \$ 0.60

Nuestro pensamiento: Democracia

En un momento crucial para nuestra política nacional, presentamos en circulación nuestro rotativo "Tribuna", órgano y pensamiento de la Juventud Radical. En esa página va nuestra actitud de interpretación y orientación y, por sí mismo, de sentido y de contenido. Nuestro pensamiento, por consideraciones históricas, es claramente político. A la medida de nuestra Política interpretaremos nuestra interpretación crítica, según cuáles estén en nuestra misma nacionalidad. Defendemos una actitud propia contemporánea abierta, toda medida política que se cause de un sentido abierto, segura y profunda de nuestra realidad económico-social.

Por principio, nuestra política está al margen de toda extrema intervención, independiente que sea su origen. Estamos en contra con toda exigencia que no sea producto de nuestra crítica. La Propiedad Radical, a través de nuestro rotativo, dirá a los trabajadores del país: obrero, empleado y clase media, que es su posición, sin embargo sean sindicatos. Decimos desde hoy a la opinión pública que, como elementos jóvenes crecientes de frente y al naciente.

Hoy, como en sus principios defendimos el Frente Popular, pero dejando constancia, uno al, que lo anterior no evita en ningún caso de reafirmar una política verdaderamente nacional y en contra específicamente una lucha armada contra el imperialismo y el latifundio. Afirmamos desde ya que el Frente Popular debe y seguirá siendo una coalición que articula en la línea trabajadora, la nación y, al mismo tiempo, hace realidad las principales finalidades.

Los experimentos de los Frentes Populares de Francia y España nos están enseñando esta actitud. Insistimos sobre todo porque ese no tiende a subordinar con criterio social y experimental ante los intereses de determinadas naciones extranjeras, nuestra política nacional. Y ello porque, hasta estos momentos, este año nos ha llevado a actitudes falaz y tópicas. En este tema ciertas autoridades dicen así como ejemplo, hablan de "desarrollismo violento de Ramírez", y "del malo consejo de la política del 'buen vecino'", del "nuevo comité de la Confederación Panamericana de Iquique", tanto en Iquique como en la prima y en Méjico.

Defendemos a la Juventud Radical, a través de nuestros radicales, dentro del seno del actual de nuestro problema fundamental: Combatemos, sin embargo, todo nihilismo artístico y estético. Defendemos en nuestras asambleas una actitud aperturista democrática en nuestra postura a todo fascismo despiadado e insensato que se para revolucionario una. Cada uno de nosotros abanderados será un exponente de estética y de ideología.

Repetimos, y corremos otras líneas, defendiendo nuestra actitud optimista, y por lo mismo, constructiva y moderna.

LA REPRESENTACION NACIONAL QUE DIRIGIRÁ EL CENSO

Dirección General del Censo, señor Raúl Molinares Mendoza.

Secretario General, don Alvaro Pinto Orellana.

Contador, don Roberto Gallegos Tovar.

Dpto de Propaganda, don Héctor Araya Martínez.

Secretario de Actas, don Carlos Barrios Escobar.

NUESTRO ABANDERADO



S. E. don Pedro Aguirre Cerda

Directorio de la Juventud Radical de la Primera Comuna de Stgo.

Presidente, Jorge Pinto Montecinos.
Secretario General, Marcos Chacón y Gómez.
Secretario de Organización, Raúl López.
Secretario de Prensa y Prop., Luis Soto.
Secretario de Acción, Gustavo Moreno.
Secretario de Cultura, Enrique Vial.
Secretario de Finanzas, Juan Coloma.
Secretario de Elecciones, Mario Domínguez.

Actividades

El Comité Ejecutivo Nacional mandó a varios de sus miembros para que se consolidaran a diferentes puntos del país y concretaran a reuniones y concentraciones de la Juventud Radical.

A Curicó

El sábado se dirigieron a Curicó los señores Raúl Molina G., Presidente Nacional; Carlos Salas F., Secretario General; Óscar Koller Mandado, Secretario de Cultura y Organización y Alberto Sánchez A., secretario de Propaganda. Asimismo a una gran concentración en la J. R. de esa ciudad, en la cual pudieron notar el gran apoyo que daban las organizaciones que allí se reunieron. Volvieron satisfechos, satisfechos de los resultados de este viaje.

A Valparaíso y otras partes

El viernes pasado se dirigió a Valparaíso el secretario de Organización de la zona sur, señor Alfonso Santelices, con el objeto de asistir a la concentración del aniversario de la J. R. en esa ciudad y efectuar diversas otras trabajos de organización. Siguió viage a Puerto Montt, para reunirse después a Osorno, Temuco y Angol. En todos estos pueblos deberá celebrar diversas reuniones y concentraciones y contribuir a la mejor operación de las organizaciones locales y provinciales.

A Quillota

El domingo se dirigieron a Quillota los señores Juan Pablo, tránsito nacional, y Manuel Gutiérrez, secretario de prensa. Asistieron a una concentración local J. R. y a un almuerzo de concentración. Concluyó a él el presidente y vice de la Juventud Radical de Valparaíso, señor Luis Pérez Gómez.

Tribuna Organo Oficial de la Juventud Radical de la Primera Comuna.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Partido Radical (Chile) Juventudes de Santiago

FECHA DE PUBLICACIÓN

1940

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tribuna Organo Oficial de la Juventud Radical de la Primera Comuna. Santiago : la Juventud, 1940 (Santiago : Tall. Gráf. La Nación). 1 no. : il. ; 38 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)